

Reitera presidente de Bolivia compromiso del gobierno con la seguridad del pueblo



La Paz, 8 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró en La Paz el compromiso de su gobierno con la seguridad del pueblo, y subrayó que por esa razón el Estado debe desarrollar la formación de oficiales de policía en todo el país.

Durante un acto de graduación de cadetes de la Academia Nacional de Policías, afirmó Morales que la abnegación y responsabilidad de esos hombres es vital para la tranquilidad y la protección ciudadana.

El primer mandatario también se refirió a la necesidad de defender la soberanía lograda en esa nación sudamericana.

Con esa ceremonia egresaron más de 250 cadetes, quienes estarán destinados a los diferentes departamentos bolivianos, especialmente aquellos que necesiten reforzar el número de efectivos policiales.

Igualmente, el presidente Evo Morales ratificó la necesidad de defender la soberanía de Bolivia, alcanzada durante el proceso de la Revolución Democrática y

Cultural, en un acto de graduación de sargentos de las Fuerzas Armadas.

Morales recordó que todos los logros alcanzados en la actual nación, desde 2006 cuando asumió la presidencia, se deben a la lucha y unidad del pueblo boliviano, “inspirado en las grandes reivindicaciones milenarias, pero también contemporáneas”.

Precisó, que antes de estos 11 años de cambio, Bolivia era un Estado limosnero y mendigo, sometido a privatizaciones y subastas del patrimonio del pueblo a las transnacionales.

Al respecto destacó también la importancia de la nacionalización de los recursos naturales y el rescate de las empresas estratégicas, para mejorar la situación económica nacional.

Estos dos principios, contemplados en la Agenda Patriótica-2025, han garantizado, incluso, la existencia de las infraestructuras con las cuales cuentan las escuelas militares, aseveró Morales.

Reconoció que para llevar a cabo todo este proceso de transformación fue necesario despojarse de todas las políticas y programas sociales importados y apropiarse de nuevas doctrinas vinculadas a las heredadas por sus antepasados en la lucha contra la colonia española y la República.

Ahora “está garantizada la liberación política e ideológica (de Bolivia), está garantizada la liberación económico-financiera, además de la responsabilidad que tenemos para garantizar la liberación tecnológica”, remarcó el jefe de Estado.

Finalmente Morales hizo extensivo el saludo a los nuevos oficiales y familiares, al tiempo que les deseo mucho conocimiento y compromiso con su país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149837-reitera-presidente-de-bolivia-compromiso-del-gobierno-con-la-seguridad-del-pueblo>



Radio Habana Cuba